

岩井地区レタス

銘柄産地再指定

令和4年8月30日、筑西合同庁舎にて、「銘柄産地指定証交付式」が開催され、岩井地区のレタスが、県から再指定を受けました。

銘柄産地とは、激化する産地間競争の中でも、高品質な農産物を生産し、その信頼性・安全性が市場で高く評価され、多様化する消費者ニーズに対応できる、県を代表する産地として指定されるものです。

岩井地区のレタスは、全国でもトップクラスの生産量を誇っており、平成3年から銘柄産地に指定され、この度更新されることになりました。



「手話言語の国際デー」

ブルーライトアップを実施



毎年9月23日は、国連総会で決議された「手話言語の国際デー」です。

手話言語の普及に向け、世界ろう連盟により立ち上げられた「手話言語のためのブルーライト」イベントを機に、全日本ろうあ連盟も「世界そして日本を青色に！！」のちの輝き手話言語に光をくチャレンジプロジェクトを実施。

市では、この取り組みに賛同し、生活のあらゆる場面で手話言語を使うことが保証され、きこえる人ときこえない人がともに暮らせる、人権と平等が守られた共生社会の実現を目指し、9月23日に市役所を青色にライトアップしました。

※青色は、世界平和を表す手話言語国際デーのテーマカラーです。

坂東市猟友会射撃部 県大会初優勝！

9月24日、笠間市の県営射撃場で開催された「茨城県安全狩猟射撃決勝大会」トランプ団体の部において、坂東市猟友会射撃部の皆さんが見事初優勝に輝きました。

3人一組のトランプ団体の部には、後藤剛さん（長須）、後藤達也さん（長須）、野口和成さん、（長須）の3名が出場し、15m先からランダムに飛び出してくるクレー（皿）を狙い撃ち、それぞれ好成績を収め優勝につながりました。

同大会で数年前に第3位、平成29年には準優勝



と成績を伸ばしており、「今年は念願を達成することが出来た」と出場した選手は喜びを語っていました。また、トランプ個人の部では後藤剛さんが準優勝しました。おめでとうございます！

